

José Luis Rodríguez Zapatero appuie l'exclusion de Cuba de la liste de pays qui promeuvent le terrorisme



La Havane, 27 février (RHC).- L'ex-président du gouvernement espagnol, José Luis Rodríguez Zapatero a souligné à La Havane la nécessité d'exclure Cuba de la liste de pays qui, selon Washington, promeuvent le terrorisme.

Il s'agit d'une des questions que doivent encore résoudre les États-Unis pour créer le contexte adéquat pour le rétablissement des relations diplomatiques.

José Luis Zapatero a mis l'accent sur l'appui donné par le gouvernement cubain aux efforts pour mettre fin aux actions du groupe nationaliste basque ETA, objectif qui a été atteint en octobre 2011.

Il s'est également référé à la troisième série de conversations entre Cuba et l'Union Européenne qui aura lieu la semaine prochaine pour parvenir à un accord politique et de coopération et mettre fin à la position commune du bloc communautaire à l'égard de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/47977-jose-luis-rodriguez-zapatero-appuie-exclusion-de-cuba-de-la-liste-de-pays-qui-promeuvent-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba